



**RÉUNION DU COMITÉ SUR LE TRANSPORT RÉGIONAL / REGIONAL TRANSPORTATION COMMITTEE  
MEETING**

**24 JUIN 2024 / JUNE 24, 2024**

**RICHIBUCTO**

**NOTES DE RÉUNION / MEETING NOTES**

<p><b>1. Présences</b> Claudette Dupuis, Jean Hébert, Normand Maillet, Shivran Siddhu</p> <p>Autres présences : Julie Bernard, Isabelle Godin</p> <p>Absences : Jeremy Leblanc, Christel Robichaud, Jean-Charles Daigle, Ray Portugaliza</p> <p><b>Le quorum n'est pas atteint. La réunion n'en sera donc qu'une de mise à jour.</b></p> <p><b>2. Mise à jour du Département</b> Isabelle présente les statistiques à jour depuis la dernière rencontre :</p> <p>- Nous avons présentement 22 conducteurs bénévoles dans le système SIGTIC. Le chiffre a diminué depuis la dernière rencontre pour refléter la mise à jour de notre base de données. Il s'agit donc des statistiques réelles.</p> <p>- Nous avons aussi 601 clients inscrits dans le système SIGTIC. Ici aussi, nous observons une diminution comparativement à la dernière rencontre qui reflète un premier travail de nettoyage effectué par notre étudiante. De ce nombre, il reste encore 298 clients inactifs depuis janvier 2023 qui pourrait être retiré du programme en prévision de la transition vers une nouvelle plateforme cet automne.</p> <p>- Du 15 avril au 21 juin 2024, 576 déplacements ont été effectués avec un total de 740 arrêts.</p>	<p><b>1. Attendance</b> Claudette Dupuis, Jean Hébert, Normand Maillet, Shivran Siddhu</p> <p>Other attendees: Julie Bernard, Isabelle Godin</p> <p>Absences: Jeremy Leblanc, Christel Robichaud, Jean-Charles Daigle, Ray Portugaliza</p> <p><b>Quorum not reached. The meeting will therefore be an update only.</b></p> <p><b>2. Department Update</b> Isabelle presents updated statistics since the last meeting:</p> <p>- We currently have 22 volunteer drivers in the SIGTIC system. The figure has decreased since the last meeting to reflect the updating of our database. These are the actual statistics.</p> <p>- We also have 601 customers registered in the SIGTIC system. Here too, we see a decrease compared with the last meeting, reflecting the initial clean-up work carried out by our summer student. Of this number, there are still 298 customers inactive since January 2023 who could be removed from the program in anticipation of the transition to a new platform this fall.</p> <p>- From April 15 to June 21, 2024, 576 trips were made with a total of 740 stops.</p>
--	--

- Une rencontre entre la CSRK et développement social est prévu cette semaine pour déterminer si une entente peut être mise en place afin de faciliter la réservation de trajets pour leurs clients.

### **3. Plateforme de répartition**

La province du Nouveau-Brunswick a annoncé officiellement le lancement d'une plateforme provinciale uniforme pour la répartition du service de transport régional. La compagnie Blaise Transit Ltd a été sélectionnée pour monter ces plateformes. La transition dans Kent est prévue pour d'ici la fin de l'année 2024.

Le déploiement de cette nouvelle plateforme a pour but de rendre le travail de répartition, de production de rapport, de facturation et de paiement plus efficaces.

Shivran a offert au personnel du service de transport de les aider à tester la plateforme puisqu'elle a de l'expérience en informatique et est intéressée par son fonctionnement.

### **4. Mise à jour de la fourgonnette accessible aux chaises roulantes**

La fourgonnette est prête et n'attend plus que son conducteur. Une offre conditionnelle a été faite à une personne candidate, nous n'attendons plus que le retour de Développement social pour confirmer l'embauche.

Une fois la personne en poste, nous débiteront la promotion du programme par une visite des foyers de soins et centres de services pour personnes dans le besoin en plus de lancer un communiqué de presse et une campagne promotionnelle.

### **5. Affaires nouvelles**

Aucune affaire nouvelle

### **6. Date de la prochaine réunion**

La prochaine réunion du comité est prévue pour le 21 octobre 2024, 16h, au bureau de la CSRK à Richibucto.

- A meeting between the KRSC and Social Development is scheduled for this week to determine whether an agreement can be put in place to facilitate the booking of trips for their customers.

### **3. Dispatch platform**

The province of New Brunswick has officially announced the launch of a uniform provincial platform for the dispatching of regional transit service. Blaise Transit Ltd has been selected to build these platforms. The transition in Kent is scheduled for the end of 2024.

The deployment of this new platform is designed to make dispatching, reporting, billing and payment more efficient.

Shivran has offered to help the transport staff test the platform, as she has a background in IT and is interested in how it works.

### **4. Update on the Wheelchair Accessible Van**

The van is ready and waiting to be driven. A conditional offer has been made to a candidate, and we're just waiting to hear back from Social Development to confirm hiring.

Once the person is in place, we'll start promoting the program by visiting nursing homes and service centers for people in need, as well as launching a press release and promotional campaign.

### **5. New Business**

No new business

### **6. Date of the next meeting**

The next committee meeting is scheduled for October 21, 2024, 4 p.m., at the KRSC office in Richibucto.